



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Celso DELGADO ARCE y Dña. Ana Belén VÁZQUEZ BLANCO, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

El Polígono Industrial de San Cibrao das Viñas, en la provincia de Ourense es el de mayor superficie de Galicia, con más de 400 empresas instaladas y 8.000 puestos de trabajo. En sus inmediaciones se ubican otros polígonos empresariales como el de Pereiro de Aguiar, el Parque Tecnológico de Galicia y la Zona Comercial de Barreiros.

Pese a este gran potencial industrial, el citado Polígono sólo dispone de un apartadero-cargadero que da servicio exclusivamente a una gran empresa agroalimentaria, y es una reivindicación constante desde hace años y que ahora se hace muy necesaria, la de proceder a la construcción de una nueva estación ferroviaria de mercancías que permita la intermodalidad y que aumente la competitividad de las empresas.

Con esta nueva instalación, para la que hay suelo disponible cerca de la vía férrea, se podría dar servicio además de la gran empresa antes mencionada a otras de diferentes sectores: automoción, maderero, aceitero, hormigón, etc. Y asimismo cabría pensar en trasladar aquí los contenedores de basura de Sogama que se transfieren hoy de camión al tren en la estación de Taboadela.



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

La construcción de esta nueva estación en el Polígono, permitiría que Adif pudiera liberar en la estación Ourense- Empalme la zona de depósito y carga que está claramente infrautilizada y ocupando una ingente cantidad de metros cuadrados, al trasladar esas instalaciones a la citada área industrial

Esta reivindicación está promovida por la asociación de empresarios del Polígono de San Cibrao, pero está secundada por diferentes administraciones: Ayuntamientos, Diputación, Xunta de Galicia. Y también cuenta con un fuerte respaldo empresarial y de partidos políticos y sindicatos de diferente signo,

Entendemos que el primer paso formal que debe darse es que el Ministerio de Fomento ordene la realización de un estudio del proyecto de esta nueva estación de mercancías.

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a ordenar la realización de un estudio del proyecto de construcción de una nueva estación ferroviaria de mercancías en el Polígono Industrial de San Cibrao das Viñas?

Madrid, 30 de diciembre de 2019

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530